

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。
希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

7 / 17 ホクレンディスタンスチャレンジ2024深川大会
陸上競技場



トップアスリートによる
第一級の白熱レース

日本の中長距離界のトップアスリートが多数出場し、道内5市を転戦するホクレン・ディスタンスチャレンジ2024の深川大会が開催されました。大会では、本市出身の柴田彩花選手が女子3000メートルに出場したほか、男子5000メートルでは、2024パリ五輪男子3000メートル障害日本代表の三浦龍司選手が力走するなど、国内を代表する選手たちが熱戦を繰り広げました。会場に集まつた多くの市民らは、間近で観るトップランナーの走りに大きな声援を送っていました。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができます。【深川市公式LINE】を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。

【QRコードは右記】



6月28日、深川消防団機能別団員が搜索活動訓練に初参加しました。

7/25

野球全国大会出場

7/21

移住者交流会

6 / 28 深川消防団機能別団員の行方不明者搜索訓練
消防総合庁舎・石狩川河川敷



空と陸の連携で
搜索活動訓練に挑む

参加した団員たちは、初めに消防総合庁舎で搜索時に必要な地図の読み方や緯度・経度が分かるアプリから位置を特定する方法などを学んだ後、石狩川河川敷に移動して行方不明者の搜索活動訓練に取り組みました。訓練では、ドローンを飛ばして上空から広範囲で搜索を行い、行方不明者を無事に発見した団員たちは布でできた担架に載せて救出し、用意された訓練をやり遂げていました。



7/16 野球全国大会出場



8月1日から徳島県で開催される「阿波おどり全国学童軟式野球大会2024」に出場する深川一已バトルス野球スポーツ少年団の選手たちが7月25日に市役所を訪れ、選手代表の井川琉青さんが田中市長に大会への意気込みを熱く語りました。



7/8 退任した委員に
感謝状

長年にわたり、市都市計画審議会委員として、都市計画行政の振興などに尽力し、本年6月に同委員を退任した三上貴康さん、長谷川五織さん、川崎勇さんが7月8日に市役所を訪れ、田中市長が感謝状を贈りました。



7/10 第20回
農場公開デー

7月10日、農場公開デーが拓殖大学北海道短期大学で開催されました。この取り組みは生産者や農業団体、市民との交流を目的としており、会場では同短期大学の学生や教員が日頃取り組んでいる実験・実習などについて来場者に説明していました。



7/1 市民総ぐるみ運動
総決起大会

7月1日、犯罪や事故のない明るく住み良いまちづくりを推進する市民総ぐるみ運動総決起大会を開催しました。大会では、音江小学校の児童が決意表明を行った後、大会決議が読み上げられ、市民が一体となって運動に取り組むことが採択されました。



7/7 男女共同参画
市民フォーラム

7月7日、男女共同参画市民フォーラムを経済センターで開催しました。講演では、日本医療大学教授の林美枝子さんが「介護の社会化」や介護シーンにおける「脱ジェンダー化」などについて説明を行い、参加者は熱心に耳を傾けていました。



7月21日、本市に移り住んだ方の交流や情報交換を目的とした移住者交流会をアグリ工房まあぶで開催しました。参加者はバーベキューを堪能しながら用意されたレクリエーションを楽しむなどして親睦を深めています。